



Jens Dietze und Jörg Dickler vom USC Leipzig e.V. übergeben den Spendenscheck an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz

26.02.2019 12:09 CET

## Speck-Weg-After-Xmas-Turnier: Eine Spendenaktion des USC Leipzig e.V.

Eine witzige Spendenaktion führte die Abteilung Basketball vom USC Leipzig e.V. am Ende des Jahres 2018 durch. Am 28. Dezember wurde ein Speck-Weg-After-Xmas-Turnier veranstaltet. Vielen gefiel diese Idee, so dass 400 Euro während des Turniers zusammenkamen.

Zur Spendenscheck-Übergabe kamen Jens Dietze und Jörg Dickler vom USC Leipzig e.V. am 15. Februar ins Kinderhospiz Bärenherz.

Herzlichen Dank für diese tolle Spendenaktion, wir haben uns sehr darüber gefreut.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314